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 Mainz, 26.10.2017 
 
 
Anfrage 1503/2017 zur Sitzung  am   
Verkauf von städtischen Grundstücken (FW-G) 
 
  
Die Stadt Mainz und die stadtnahen Gesellschaften haben in der letzten Zeit häufig eigene 
Grundstücke veräußert. 
 

 
Wir fragen an: 
 

1. Welche Immobilien der Stadt und der stadtnahen Gesellschaften wurden in den 
Jahren 2015/16/17 veräußert. 
 

2. Wie hoch war der jeweilige Verkaufserlös?  
 

3. Welche Grundstücke wurden in den Jahren 2015-2017 erworben? 
Nach Jahren auflisten mit den aktuellen Nutzung der Grundstücke und Immobilen. 
 

4. Wie hoch waren die jeweiligen Kosten für den Kauf?  

 
 

 
 
Kurt Mehler 
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